

Mañana arrancan las campañas federales

Recursos. Candidatos a la cámara de diputados podrán gastar 2.2 millones de pesos y al Senado 44 mdp como tope

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

Este viernes primero de marzo arrancan las campañas electorales para la presidencia de la República y el Congreso de la Unión, donde las y los candidatos a las diputaciones federales podrán gastar 2.2 millones de pesos y quienes van en busca de un espacio en el Senado 44 millones de pesos, durante los 90 días que durará esta etapa.

El tope de gastos para la presidencia de la República es de 660.9 millones de pesos, de los cuales una parte importante se erogarán en el Estado de México, donde está 13 por ciento de la lista electoral del país que podrían favorecer a alguna de las personas que contienen en la elección presidencial.

En el Estado de México se renovarán 40 diputaciones federales y los espacios que se logren alcanzar de representación proporcional, en la Quinta Circunscripción.

Esta será la primera ocasión en la cual se vote la nueva redistribución; en esta elección serán sólo 40 distritos, con una nueva demarcación. De los 41 distritos federales actuales, 19 fueron ganados por Morena, nueve por el PAN, nueve por el PRI y cuatro por el PT, pero con la asignación de representación proporcional la cifra subió a 29 en el caso de Morena, a 14 para el PRI, 12 del PAN, cuatro el PT, dos el PVEM y MC y 1 el PRD. A nivel federal



Realizarán eventos masivos. IVÁN CARMONA

participan dos alianzas, integradas por Morena-PT-PVEM, PRI-PAN-PRD y Movimiento Ciudadano por separado, por lo cual se esperan más de 120 candidatos y candidatas a diputaciones federales, así como aspirantes al Senado, donde se elegirán cuatro senadores, de los cuales tres son

electos por el principio de mayoría relativa y uno de representación proporcional.

Las listas de candidatos y candidatas serán avaladas en sesión del Consejo General del INE este 29 de febrero, para que en el primer minuto del primero de marzo puedan salir a campaña. ■